1. Impuesto sobre automóviles y impuesto sobre vehículos ligeros

Cada año, el 1 de Abril, hay un impuesto que deben pagar los propietarios del automóvil. Los vehículos con un motor de cilindrada superior a 660cc están sujetos al impuesto sobre vehículos automotores, y los vehículos y motocicletas de 660cc o menos están sujetos al impuesto sobre vehículos automotores ligeros.

En mes de Mayo, a las propietarias de un automóvil se les enviará un formulário (aviso de pago de impuestos) que les indica el valor para pagar sus impuestos de automóvil y impuesto de vehículos ligeros.

El importe del impuesto depende del tipo de vehículo.

La fecha límite de este año es el 31 de Mayo. Por favor pague dentro del plazo.

Personas que no pueden pagar su impuesto de vehículo antes de la fecha de vencimiento, consulte con la Oficina de impuesto de la Región de Tochigi, y las que no pueden pagar impuesto del automóvil ligero consulte a la ventanilla de la prefectura de Tochigi.

2. Sobre acerca del Impuesto de la Propiedad é impuesto Urbanístico

El 1 de Enero de cada año , las personas que poseen bienes depreciables tales como terrenos , casas , maquinarias é herramientas utilizadas para el trabajo , etc pagan el impuesto a la propiedad.

En mes de Mayo, recibirá un formulário departe del ayuntamiento (aviso de impuestos) con el monto del impuesto escrito en él por correo.

Los impuestos sobre la propiedad se pueden pagar en su totalidad de una sola vez , o en cuatro cuotas anuales.

La fecha límite para el primer trimestre es el 31 de Mayo. Por favor pague dentro del plazo.

Además , los avisos de impuesto a los activos fijos y vehículos livianos emitidos en 2023 tienen impreso un código QR para impuestos locales unificados. Con este código QR , el pago se puede realizar de varias maneras , incluidas aplicaciones de pago para teléfonos móviles , tarjetas de crédito y banca por internet.

Por favor , las personas que necesitan de recibos , recomendamos que pague en el mostrador del ayuntamiento , tienda de Conveniencia o institución financiera.

3. Acerca de usar el casco para el manejo de Bicicleta

A partir del 1 de Abril del año 2023 cambió la Ley de Circulación , y todos los ciclistas están obligados a usar el casco.

La obligación de hacer un esfuerzo significa que debes esforzarte activamente, y no eres mencionado por no llevar casco.

Sin embargo , según el Departamento dePolicía Metropolitana , alrededor del 60 % de las personas que fallecieron en accidentes de tránsito mientras andaban en bicicleta sufrieron lesiones fatales en la cabeza , y en accidentes de tránsito mientras andaban en bicicleta , fallecieron personas que no usaban casco , una tasa que ya es 2 , 1 veces mayor que las que llevaban.

Use el casco cuando maneje la bicicleta para reducir el riesgo de accidentes.

A la hora de comprar un casco, elige un casco que tenga la marca SG para demostrar que es lo más seguro posible. Los cascos se pueden adquirir en tiendas especializadas de Bicicletas y Centros del Hogar.

4. Acerca de la nueva enfermedad infecciosa del Coronavirus

El 8 de Mayo , la nueva enfermedad infecciosa del coronavirus se clasificará como una enfermedad infecciosa de categoría 5tosegún la Ley de Enfermedades infecciosas. Si se cambia a una enfermedad infecciosa de categoría 5to , el país no podrá restringir acciones como declarar un estado de emergencia.

Las instituciones médicas también podrán responder en una amplia gama de instituciones médicas , además de las instituciones médicas designadas para pacientes ambulatorias con enfermedades infecciosas y fiebre. Los gastos médicos de hospitalización y exámenes fueron sufragados en su totalidad por fondos públicos , pero algunos correrán a cargo del paciente.

El uso de mascarilla también serán por su criterio.

Además , no habrá más informes sobre la cantidad de personas contagiadas que recopila y publica el gobierno todos los días.

En particular , cuando se trata de usar la mascarilla , respetaremos el juicio individual y no obligaremos a las personas a usar máscaras en contra de su voluntad. Sin embargo , cuando visite una institución médica , o centro para personas mayores , o cuando viaje en tren o autobus lleno de gente , se recomienda usar la máscara como medida para protegerse de la infección.

El gobierno ya no aprobará de manera uniforme las medidas básicas contra las enfermedades infecciosas, como la desinfección de manos, la ventilación y la evitación de las tres C. El gobierno proporciona información útil para la toma de decisiones particulares y empresas.

Además, la nueva vacuna corona puede ser ingerida por todas las personas sin pago propio en 2025. La inoculación para todas las personas

多言語情報コーナー

(令和5年 5月号)

está programada para comenzar después de Septiembre. La vacunación no es obligatoria y se basa en el juicio individual , así que si tendrás alguna notificación , pueden pensar para vacunarse!!